
JULIA DUMONT

“Les Rencontres APOGÉES m’ont permis
de prendre de la hauteur sur nos
pratiques. C’est une journée inspirante,
humaine, et qui montre bien les
challenges encore à relever dans l’ESS.”

A S S O C I A T I O N  E - G R A I N E  N O U V E L L E - A Q U I T A I N E
R E S P O N S A B L E  G I R O N D E

Julia DUMONT est responsable de
l’antenne Gironde d’e-graine Nouvelle-
Aquitaine, une association engagée
dans l’éducation populaire qui
accompagne les citoyens dans leur
transition vers un monde plus solidaire
et responsable. e-graine conçoit et
anime des dispositifs pédagogiques
(ateliers éducatifs, expositions
immersive, formations...) pour
sensibiliser aux thématiques comme la
transition écologique, la lutte contre
les discriminations ou l’économie
sociale et solidaire.

Nous avons rencontré Julia suite à sa
participation aux Rencontres APOGÉES
2024 et elle revient avec nous sur son
expérience.

P A R O L E S  D ’ A D H É R E N T



“Les Rencontres APOGÉES  en 3 mots :
inspirant, humain, challenge”

P A R O L E S  D ’ A C T E U R S  D E  L ’ E S S

Que retirez-vous de cette journée?
J’ai apprécié cette journée riche en discussions : je ne
me suis pas ennuyée !

Je l’ai trouvée très inspirante : les échanges étaient
riches, y compris avec des porteurs de projets éloignés
des nôtres. 
Cette diversité a mis en lumière des problématiques
transversales communes à beaucoup de structures.

Elle m’a permis de prendre de la hauteur sur nos
pratiques, car nous sommes souvent focalisés sur nos
activités quotidiennes et il est bon de prendre du recul
de temps en temps.

Pourquoi avez-vous souhaité particper à cette
journée?
J’ai vu passer l’information autour de cette journée via
plusieurs biais : sur LinkedIn et via la newsletter de la
CRESS Nouvelle-Aquitaine. 
L’événement représentait une belle opportunité pour
rencontrer ou re-rencontrer des acteurs variés,
découvrir ou re-découvrir des initiatives locales, et
échanger autour de bonnes pratiques. 

J’étais également curieuse de voir comment les projets
des autres pouvaient faire écho aux problématiques
rencontrées par notre propre structure.

Enfin, plusieurs relations associatives que je
connaissais étaient aussi présentes, ce qui a renforcé
mon intérêt.
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